

AUGUST 2020

Diese schönen Wildpferde gibt es am Südfeldsee zu sehen !



- *Am 29.08.2020 fand die erste Trauung in der Hoppenhauptkirche statt.*
- *Immer wieder gab es Beschwerden wegen Geruchsbelästigungen des Landwirtschaftsbetriebes Böhm. Rücksprachen des OR mit dem Umweltamt der Stadt Merseburg ergaben jedoch keine Verstöße gegen Umweltauflagen..*
- *Am 28.08.2020 hat das Verwaltungsgericht Halle entschieden, dass der Bau der Klärschlammverbrennungsanlage rechtswidrig ist. Die Firma Wiese darf vorerst nicht bauen.*